



Vorlage Nr. 20-O-12-0006

Tagesordnungspunkt 3

der öffentlichen Sitzung des Ortsbeirates des Ortsbezirkes
Wiesbaden-Erbenheim am 21. Januar 2020

Haltestellenschilder (CDU)

Der Magistrat wird gebeten,

zu veranlassen, dass die vorhandenen Haltestellenschilder der Haltestellen „Friedhof Erbenheim“ und „Rennbahnstraße“ durch reflektierende Haltestellenschilder getauscht werden, um die Wahrnehmbarkeit und damit auch die Verkehrssicherheit zu erhöhen.

Dem Ortsbeirat ist bewusst, dass solche reflektierende Schilder in der Regel außerhalb von Ortschaften aufgestellt werden, er weist aber darauf hin, dass die genannten Haltestellen innerhalb der Ortschaft Erbenheim in nicht gut beleuchteten Bereichen stehen und teilweise die Fahrbahn rund um die Bushaltestellen nicht besonders breit sind.

Beschluss Nr. 0004

Antragsgemäß beschlossen.

Verteiler:

Dez V z.w.V.

1005 z.d.A.

Reinsch
Ortsvorsteher